

日本語ボランティア活動報告

新宿レガス子ども英語クラブ

海外日本語ボランティア
(東京都豊島区)

「新宿レガス子ども英語クラブ」の2019年度のボランティア活動が、5月22日から始まりましたので報告します。

まず経緯です。2年前より「公益財団法人新宿未来創造財団」(東京都新宿区)から、小学校の1・2年生の英語教育を実施するにあたり、子ども英語クラブをワールドステイクラブからバックアップをしていただけないかとの要請がありました。日程やメンバーの調整をし、昨年メールなどで会員からの参加を募ったところ、8名の方が手を挙げてくださいました。十分なメンバーが揃いましたので、2019年度よりこの子ども英会話クラブへジョイントすることにしました。

ワールドステイクラブからのメンバーは、8名の方々です。積極的にご参加のご意向を示していただき、大いに感謝しております。メンバーには、日本語ボランティアに堪能な方々や元小学校や子ども園の先生方が含まれていて、ワールドステイクラブとしてバックアップする最強の体制であると思います。



講師の先生からの大きなアクション
子どもがそれを見て素直に真似をして学ぶ体感学習

この英語クラブの概要は、次の通りです。期間は、2019年5月22日(水)～2019年12月18日(水)この間の水曜日の内18回です。開催場所は、東京都新宿区の施設コズミックセンター内の多目的教室です。時間は、午後5時から約1時間です。講師は新宿区が選任した専任の先生が担当し、ワールドステイクラブからの8名の方々が全18回を分担して出席をしてバックアップをします。



白板のフリップ教材
子どもの興味を引く工夫がされている

第一回は、5月22日に開催されましたので、授業のバックアップと参観をしました。小学1・2年生の25名が集まっていて、とても賑やかで楽しい授業でした。バックアップするワールドステイクラブからの方々は、講師の指示に沿って子ども達に接触しサポートしていました。この英語クラブでは、英語で自己紹介をしたりまた英語劇をしたりするところまで能力を向上させていくこと、これが最終目標のようです。バックアップするワールドステイクラブからの方々は、豊富な人生の体験をお持ちでありさらには子どもとの接触到体系的な知見を発揮されてきた方々ですので、講師の活動を大いに助けてこの英語クラブの成果は素晴らしいものになるだろうと感じました。

今後への展開ですが、この取り組みはワールドステイクラブとして全く新しい試みです。会員皆様のご協力を今後も継続的に得て、成功させたいと考えます。また、新宿区からわがワールドステイクラブに対して、「子どもへの英語教育」で白羽の矢が当てられたことに会員皆様とご同慶で、誇りに思っているのではないかと思います。